

LOVX

● #LOVXAT

PRESSKIT



Welcome To The Spaceship Of LOVX



„MT to the Groove - Ninja to the Key - Liv for the Love“

«Weniger ist mehr!» haben sich die drei TripHoponauten auf die Fahne geschrieben. Durch gezielte Reduktion aufs Maximum wird Platz geschaffen für die geballte Ladung Sound und Inhalt. Wabbernde Bässe, fette Rhythmen, subtile Flächen und kernige Sounds von NinjaKey und MTGroove, mal süß, mal hart, umhüllen die warme, feinfühlig und tragende Stimme von LivLove, damit ihre tiefgründigen Texte ihre maximale Wirkung entfalten. Mit all ihrer Liebe zur Musik kreieren sie ihren ureigenen Stil mit minimalen musikalischen Mitteln für den maximalen Output. Music is Love!

Sie wollen Spaß, Groove und etwas vermitteln. Den starken Einfluss von TripHop spürt man und sie weichen etwas aus, fliegen in andere Sphären und kommen dann wieder zurück zur Basis: Soul, Techno, oldskool HipHop, Drum n Bass, Jazz, Funk, Blues, ein bisschen Pop und Elektro gehören zu ihren Einflüssen. Gemeinsam werden sie zum Kaleidoskop LOVX.

„Less Is More!“ is the principle the three TripHoponauts ascribe to. By focussing on reducing to the max they create the space for a concentrated charge of sound and expression. Rambling basses, phat grooves, subtle layers and pithy sounds of NinjaKey and MTGroove, sweet here, hard there, are wrapping the warm and sensual leading voice of LivLove, in order to let her profound lyrics unfold their maximum effect. With all their love to music they create their very original style with minimal musical effort to breed the maximum expression. Music Is Love!

They want fun, groove and to convey something original. You can feel the strong influence of TripHop and they will deviate for a while, fly through other spheres just to return to the base of their musical inspiration: Soul, Techno, Oldskool HipHop, Drum'n'Bass, Jazz, Funk, Blues, a bit of Pop and Electro. Together they melt into the kaleidoscope of LOVX.



Drums:
Mario Thurnherr
aka MTGroove



Vocals:
Olivia König
aka LivLove



Keys:
Georg Neufeld
aka NinjaKey

www.lovx.at
Facebook: Lovxat
Instagram: we_are_lovx
soundcloud: Lovx

Kontakt:
lovx@lovx.at
+41 765878402



X

LOVX

M U S I C I S L O V E